



Kanton Basel-Stadt

**INTERNATIONALER  
TAG DER**

**FREIWILLIGEN**

**SAMSTAG, 5. DEZEMBER 2020, 11.00 UHR**



Veranstaltung live verfolgen: [www.telebasel.ch](http://www.telebasel.ch)

Der Regierungsrat Basel-Stadt bedankt sich sehr herzlich bei allen freiwillig und ehrenamtlich Engagierten und lädt anlässlich des Internationalen Tags der Freiwilligen zu einer Feier im Foyer des Theater Basel ein. Der Anlass findet am Samstag, 5. Dezember 2020 um 11:00 Uhr statt. Da dieses Jahr nur 50 Personen zugelassen sind, wird der Anlass live unter [www.entwicklung.bs.ch/tagderfreiwilligen](http://www.entwicklung.bs.ch/tagderfreiwilligen) übertragen und kann auch direkt via Videoportal von [www.telebasel.ch](http://www.telebasel.ch) mitverfolgt werden.

Anstelle des Apéros erhalten die Gäste sowie 250 weitere Personen, die leider nicht vor Ort dabei sein können, ein kulinarisches Geschenk zwischen 10:00 bis 13:00 Uhr nach Hause geliefert: Kichererbsen-Süsskartoffelcurry (Tanja Grandits), Pralinés (Confiserie Bachmann).

Wir bitten um Anmeldung zum Anlass oder zur Heimlieferung des kulinarischen Geschenks mit vollständigen Kontaktdaten unter Tel. 061 267 89 46 oder per E-Mail an [freiwilligenarbeit@bs.ch](mailto:freiwilligenarbeit@bs.ch). Anmeldungen sowie die Essensbestellung werden nach Eingang berücksichtigt.



#### **10.30 Uhr**

Einlass

#### **11.00 – 12.10 Uhr**

##### **Begrüssung:**

Benedikt von Peter,  
Intendant Theater Basel

##### **Ansprache:**

Elisabeth Ackermann,  
Regierungspräsidentin, Kanton Basel-Stadt

##### **Input:**

Prof. Dr. Georg von Schnurbein,  
Direktor Center for Philanthropy Studies, Universität  
Basel „Freiwilliges Engagement in ausserordentlichen  
Zeiten.“

##### **Auftritte:**

Barbara Hutzenlaub,  
Musikalisch und gesanglich zaubert sie zusammen  
mit ihrer Musikerin Highlights aus der altbewährten  
Handtasche und gewährt neue Einblicke in ihr  
Innenleben.